

Ecopetrol firmó contrato con Minhacienda para adquirir el 51,4 % de ISA

El monto de la operación alcanza los \$ 14,2 billones.

ECONOMÍA
07:38 PM

Por: **El**
Roberto Casas

TEMAS TRATADOS:

- **Ecopetrol**
- **Ministerio** de Hacienda
- ISA
- adquisición
- enajenación de activos



MÁS DE ECONOMÍA

Uniminuto apoyó reactivación de más de 800 micronegocios

Abren convocatoria para subsidio de empleo joven

En Colombia se han formalizado más de 6 mil mineros: ANM

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO

Vacunas anticovid-19 - 09:03 PM
Colombia recibió 591.100 dosis del laboratorio AstraZeneca

minagricultura - 08:35 PM
Los arroceros del sur de Sucre protestaron con bloqueo de vía

Falsos testigos - 08:15 PM
Caso Uribe: Víctimas denunciarán a fiscal Gabriel Jaimes

La petrolera estatal **Ecopetrol** informó este miércoles que firmó un contrato interadministrativo de compraventa de acciones con el **Ministerio** de Hacienda para la adquisición del 51,4 % de Interconexión Eléctricas (ISA) en propiedad de la cartera mencionada.

El precio acordado por cada acción es de \$ 25 mil, lo cual cotiza la operación final en \$ 14,2 billones que serán cancelados en dólares y que ya están contemplados dentro del Presupuesto General de la Nación para el 2021.

A partir de la fecha se adelantarán los trámites necesarios para el cierre de la transacción que está contemplado hasta el 6 de diciembre, pero las partes esperan poder cerrar la transacción entre dos a cuatro semanas.

Lea también...

La tierna reacción de una adulta mayor al pedirle a Alexa que rece el Rosario

Lokillo envía saludo desde los "sótanos del infierno" a Alejandro Azcárate

Para cerrar la operación, **Ecopetrol** recurrirá a un crédito internacional, pese a que tiene la "celeridad financiera", de acuerdo a lo planteado por Felipe Bayón, presidente de la petrolera.

Bayón señaló que esta transacción es "una excelente noticia para la transición energética del país".

A su turno, el **ministro** de Hacienda, José Manuel Restrepo, señaló que la operación, que arrancó hace dos años, "es una de las más importantes en la historia del país" y que "ambas compañías siguen siendo propiedad de todos los colombianos".

Por otro lado, el **ministro** de Minas y Energía, Diego Mesa, precisó que esta operación podrá impulsar la diversificación del portafolio de la empresa más importante del país. RCL

Compartir:

Te puede interesar:



Mintic enfrentará moción de censura en Cámara de Representantes



Hay peligro de que los desmovilizados retornen a las armas: Justicia y Paz



Luz verde para la interconexión eléctrica entre Colombia y Panamá



Ecopetrol emitirá bonos en mercados internacionales por USD 1.400 millones



En Colombia se han formalizado más de 6 mil mineros: ANM



Jorge Alfaro anota carrera 14 de su campaña con los Marlins de Miami



Javier Lastra es el nuevo gerente de Afinía



Así puede consultar gratis su reporte de crédito

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola



Las mejores acciones para comprar en 2020
IC Markets



Una pequeña inversión en Amazon podría sorprenderte en un mes
Investingops



Joven de Bogotá logra bajar de peso con este consejo
Gurú Salud